

## Kelompok KKN 149 Unimal Ikut Pengajian Dusun di Padang Sakti



Anggota kelompok 149 KKN Universitas Malikussaleh mengikuti pengajian bersama ibu-ibu di Dusun Uteun Rayeuk Gampong Padang Sakti Kecamatan Muara Satu Lhokseumawe. Foto:Ist.

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 149 mengikuti pengajian bersama ibu-ibu di Dusun Uteun Rayeuk, Gampong Padang Sakti, Kecamatan Muara Satu, Aceh Utara di meunasah dusun setempat.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 149 adalah Asep Ropiah Esih, Raja Maulana Sidabatur, Ahsan Ishlahi, Sukirman (Prodi Teknik Mesin), Nadia Fitri, Reza Rezita, Husnaini, Aklima Mardhiana (Ekonomi Syariah), Winni Lefiqa Duwi (Antropologi) serta Khusnul Mariak (Teknik Kimia). Kelompok ini dibimbing oleh Kurniawati MA sebagai dosen pembimbing lapangan (DPL).

Nadia Fitri selaku perwakilan dari kelompok 149 kepada Unimalnews pada hari Sabtu (13/11/2021) mengatakan pengajian mingguan ini dilaksanakan setiap hari Jumat di meunasah gampong dan kegiatan ini dipimpin oleh Abi Abrar. Lanjutnya, pengajian ini bertujuan untuk menambah keilmuan masyarakat secara menyeluruh mengenai hal hal yang belum diketahui dalam hal keagamaan. “Sehingga nantinya masyarakat bisa lebih paham bagaimana cara beribadah dengan baik dan benar sesuai tuntunan agama ,”ujarnya.

Sementara itu, ketua kelompok 149, Asep Ropiah Esih menuturkan bahwa mengikuti kegiatan pengajian ini adalah salah satu upaya anggota kelompok KKN 149 menjalin silaturahmi dengan anggota masyarakat sekaligus menambah ilmu agama bagi anggota kelompok.

“Selain ikut pengajian, kami beserta delapan kelompok lainnya yang sedang menjalankan KKN di Gampong Padang Sakti juga menyukkseskan kegiatan keagamaan lainnya seperti perayaan Maulid Nabi yang digelar beberapa saat lalu,” pungkasnya. [bas]

**Tanggal:** 15 November 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),